

Luchador Torreblanca: pasar la barrera de cuartos de final



Nur Sultán, Kazajistán, 20 sep (JIT) A los 30 años de edad, el gladiador cubano Yurieski Torreblanca ya no tiene tiempo para pequeñeces. Ha reinado a nivel centrocaribeño (2018) y panamericano (2019), pero los saltos mundial y olímpico se le resistieron en las temporadas más recientes.

La cita universal de París 2017, en la llamada Ciudad Luz, le reservó un octavo lugar. Budapest 2018 le vio resbalar al escalón 10, cuando la lógica indicaba que debía meterse en “la comida” de su división (86 kg), usando una frase muy cubana.

Los vuelos hacia las citas bajo los cinco aros nunca han tenido un asiento para este pinero fornido y guapo, con habilidades indudables, pero “tocado” en momentos clave por imprecisiones de orden técnico-táctico.

Ahora está en la capital kazaja con todos los sueños en la cabeza: la medalla, el boleto a Tokio 2020, mantener la titularidad... Siente que le queda mucho tiempo en este rudo deporte, pero eso nadie lo sabe a ciencia cierta. Rivales emergentes ya tiene en casa, y de indudable consideración.

Este sábado debutará ante el muy asequible chino Zushen Lin, y de ganarle tendrá delante al bielorruso Ali Shabanau o al representante de San Marino, Myles Nazem Amine. Ninguno tiene una hoja de servicio que impresione.

Por su lado del draw, la figura más prominente hasta cuartos de final parece ser el eslovaco Boris Makoev, plateado mundial en 2017; pero en una hipotética semifinal se debe medir con el rey olímpico Hassan Yazdani Charati, de Irán.

A pocas horas de subir al colchón, **JIT** le lanzó algunas preguntas...

Después de prepararte para Lima 2019 y ganar... ¿Cómo llegas acá?

Hicimos un proceso hasta los Panamericanos y después seguimos trabajando para la competencia más fuerte de la segunda parte de la temporada. Este Mundial es clasificatorio para los juegos olímpicos y hay tremenda calidad. Me encuentro bien, viendo la competencia de mis compañeros y las del resto de los luchadores.

El sábado llegará tu momento...

Sí, mañana me toca a mí. Todo está tranquilo, solo esperando el momento.

Arribas a tu tercera oportunidad en mundiales...

Asimismo, espero alcanzar lo que busco desde hace rato. Las experiencias de 2017 y 2018 me han servido de mucho. Siempre perdí en cuartos de final y esa pelea "mete" a uno en la discusión de las medallas. Quiero pasar esa barrera, tengo eso objetivo y solo espero el momento.

¿Cuáles pueden ser las claves del éxito acá?

Primero hacer el peso, después pensar en la pelea del momento. Avanzar es lo fundamental, hasta colarse entre los finalistas.

¿Rivales?

Ahí están, en la hoja, pero para mí todos son difíciles. El nombre es secundario.

¿El sueño mayor es Tokio 2020?

Sí, pero antes, ahora mismo, lo más importante es este Mundial.

PRIMEROS MEDALLISTAS DEL ESTILO LIBRE

57 kg

Oro: Zavur Uguev (RUS) vence a Suleyman Atli (TUR) por ST 13-3

Bronce: Nurislam Sanayev (KAZ) venció a Stevan Micic (SRB) por 4-3

Bronce: Kumar Ravi (IND) venció a Reza Atrinagharchi (IRI) por 6-3

65 kg

Oro: Gadzhimurad Rashidov (RUS) venció a Daulet Niyazbekov (KAZ) por ST 11-0

Bronce: Bajrang Punia (IND) venció a Tulga Tumor Ochir (MGL) por 8-7

Bronce: Iszmail Muszukajev (HUN) venció a Takuto Otaguro (JPN) por 5-3



Radio Habana Cuba